

LE GRAND-LEMPES

Deux entreprises fabriquent des masques visières pour les soignants du territoire

Le Tabac Perrier au Grand-Lemps, tenu par Eric et Béatrice Perrier, associé à l'agence web Fasilaweb de Matthieu et Chrystelle Bouhet, spécialisée dans la création de sites internet et référencement à Colombe, fabriquent gratuitement des masques visières destinés aux personnels soignants du territoire.

En temps habituel, les im-

primantes 3D sont utilisées pour créer des objets personnalisés à destination des particuliers et professionnels, mais en cette période de crise sanitaire, les deux entreprises locales ont souhaité, à leur échelle, venir en aide aux soignants. Elles ont lancé la fabrication de masques visières offerts à ceux et celles qui sont là pour soigner et uniquement pour

eux (la capacité de production comme la matière première ne sont à ce jour pas suffisantes pour équiper tout le monde).

L'union d'un tabac et d'une agence web

La fabrication est effectuée sur commande et dans un atelier dédié ; aucun stock n'est disponible au magasin du Grand-Lemps. À titre informatif, depuis le 30 mars, début de la fabrication, ils ont eu plus de 60 commandes (pour certaines déjà livrées) : le cabinet médical de Colombe, l'ADMR des Terres Froides, le SSIAD des Terres Froides à Châbons, le cabinet médical de Châbons, des cabinets d'infirmières (Châbons, Renage, Panissage, Le Grand-Lemps, etc.) qui font des soins à domicile, la caserne de pompiers de Colombe, de la Murette, l'équipe de la réanimation cardio-vasculaire et Thoracique du CHU Grenoble Alpes, etc. « Face à cet



Eric Perrier surveille la fabrication des pièces nécessaires à la réalisation de visières.

Vous êtes soignants et souhaitez passer commande ?

Rendez-vous au Tabac Perrier durant les horaires d'ouverture (du lundi au dimanche de 7 h à 12 h) ou envoyez leur un message privé sur les pages Facebook Fasilaweb ou Tabac Perrier avec vos coordonnées, afin d'être recontacté(e) au plus vite.



Béatrice Janin-Gadoux, infirmière sur la commune, a été dotée d'un masque visière.

afflux de commandes, nous avons décidé d'acheter une seconde imprimante 3D et ainsi nous pourrions alors doubler notre capacité de production journalière » ; explique Eric Perrier.

ERIC SELTSICK

Retrouvez l'actualité sur le sujet sur leurs sites internet respectifs : <https://www.lgl-perrier.fr/9-77-4-soutien-aux-personnels-soignants-masques-visieres.html> <https://www.fasilaweb.fr/122-19-262-masques-visieres-impression.html>